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Requerimento N2 0117/97 	Em 25 de Setembro de 1997 

SOLICITA AO EXM2 SR. PREFEITO MUNICIPAL INFORMAÇtlES SOBRE O 
CONVÊNIO DE COOPERAÇ40 FIRMADO ENTRE A UERJ E PREFEITURA 
MUNICIPAL DE CABO FRIO. 

Exm2 Senhor Presidente da CJimara Municipal de Cabo Frio. 

Na edição de trinta de agosto do ano em curso, no 
Jornal Folha dos Lagos, o 11m2 Senhor Fernando Luiz de 
Figueiredo Cardoso, M.D. Secretário de Obras e Serviços Públicos 
de Cabo Frio, saiu em defesa do governa e, mormente de sua 
Secretaria, quanto as alegaçaes da oposição, sobre a aus'Ência da 
administração nos bairros periféricos da cidade. Dicertando em 
sua defesa, declara que entre alguns bairros 'da periferia, 
incluindo Porto do Carro, a Secretaria de' Obras já havia 
assentado mais de 2.000 metros de manilhas-. Entretanto, no que 
diz respeito ao Bairro Porto do Carro, a afirmação não 
corresponde com a realidade. O Ilustre Secretário enaltece ainda 
entre outros, a celebração de Convg;nio de Cooperação firmado 
entre os respectivos Departamentos de Saneamento da Universidade 
do Rio de Janeiro e o Departamento de Saneamento da Prefeitura 
Municipal de Cabo Frio, que estão desenvolvendo projetos de 
saneamento básico dos bairros Jacaré e Jardim Esperança e, pelo 
que deduzimos, encontram-se em fase conclusivo. Por outro lado, 
o Jornal O Dia, publica matéria alertando os governos municipais 
que, o Ministério do Planejamento dispae de R$ 7.500.000.000,00 
para financiar projetos de saneamento básico nos municípios. 
Como é do conhecimento de qualquer pessoa esclarecida, não é de 
bom senso, quer seja político ou técnico, sair do Bairro Jacaré 
com um projeto de saneamento integrado em direção ao Bairro 
jardim Esperança, sem antever primeiramente o mais antigo bairro 
de além Ponte..Feliciano Sodré, que é o Bairro Porto do Carro. 
Algo está errado, e a comunidade de Porto do Carro tem o direito 
de pedir melhores esclarecimentos quanto as intençaes do governo 
para com sua gente. 

Assim sendo, em atendimento ao que determina o 
'interesse público,REOUEI R O à Douta Mesa, na forma 
regimental, o envio de expediente ao Exm2 Sr. 	Prefeito 
Municipal, Alair Francisco Corra, solicitando que nos informe 
se o Convênio de Cooperação firmado entre a UERJ e a Prefeitura 
Municipal de Cabo Frio irá contemplar ou não o Bairro Porto do 
Carro em seu projeto específico. 

SALA DAS SESWES, 25 de Setembro de 1997. 

Braz Benedito Arcanjo Filho 
Vereador - Autor 
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